
□点 鐘
□ロータリーソング：それでこそロータリー

□４つのテスト：吉本きよ子会員

□食 事：100万ドルの食事

□会員数：１４名（免除者：０名）

□出席者：１１名 □欠席者： ２名

□メイク： １名 □出席率：８５．７１％

幹 事 報 告

【幹事 宮本 和彦】

・あきつふれあい夏まつ

り中止

・リフレッシュ瀬戸内統

一行動について

７月３日（日）

会 長 の 時 間

【会長 福本 博之】

皆さん、こんにちは。

14日に広島県に梅雨入りの

宣言が出されましたが、今

日は良い天気です。

暫くじめじめした天気が続

きます。

杉川ガバナーがヒューストンで行われた国際大会

へ参加されたことが杉川ガバナーのFacebookに投

稿されていました。それを見ると観客の誰一人と

してマスクをされていない様子でした。さすが個

人主義の国だと思いました。個人の判断が尊重さ

れる国ですので日本人みたいに周りを気にしてと

いうのはないんでしょう。マスクを誰もせず、皆

さん楽しそうに参加されているのを見て、国が違

えばこんなに違うのだなと思いました。

コロナに関しては協調性を重視するのか、個人主

義にするのか、どちらもメリット・デメリットが

あると思いますが、コロナ禍の立ち上がりの速度

を考えてみると、マスクを外すとか社会的な制裁

が外れていけばよいなとは思います。その中でも

少しずつですが、元の生活にも戻そうとする動き

が少しずつみえてきました。

岸田首相が県民割を全国へ広げようという報道が

ありました。旅行業界にはとても良いお話です。

皆さんもコロナとは共存していくしかないと思い

ます。元の生活に、ロータリー活動も元の活動に

戻していければと思います。

今日はこの後次年度クラブアッセンブリーです。

本日のプログラム ６月２３日 次週のプログラム ６月３０日

一年を振り返って お別れ例会（オープン例会）

【２０２２年６月１６日 第２７３８回 例会記録 】
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スマイルＢＯＸ

●特別スマイル

・今朝から放送されましたドコモ・アハモのCM

に娘の桜子が出演しています。全国の皆さん

に笑顔を見て欲しいです‼金髪の女の子です。

（堀越賢二）



これから迎える次の年度を楽しい計画で満ちたも

のにして行ければと思います。

委 員 会 報 告

□SAA 宇都宮勝博

６月３０日（木）は三年ぶりのお別れ例会で、夜

の部として開催します。例会は１８時３０分、懇

親会は１９時から行います。お昼はございません。

登録料は御一人5,000円です。バスが安芸津１８

時、忠海駅１８時に出発します。２３日までに出

欠の確定をお願い致します。

次年度クラブアッセンブリー

会長エレクト 板場 英行

皆さんこんにちは。クラブ

アッセンブリーですが会員

の減少もあり、同時にいつ

ものように向き合って委員

会ごとに意見交換する状況

が難しいかと思います。そういった面で今日は関

連するビデオを用意していますのでそちらを見て

いただく予定です。

担当の理事委員長から活動計画を提出いただきま

して次年度理事会で年間のスケジュールの確認し

ました。７月から１２月まで１７回の通常例会で

す。後半１月から６月までの期間で１８回の通常

例会です。次年度は通算３５回の例会回数になり

ます。

今日は国際会議のプロモーションビデオを御覧頂

きます。先ほど福本会長が会長の時間で杉川ガバ

ナーがアメリカのヒューストンの国際大会へ参加

されていたとご紹介がありましたが、2021-22年

はアメリカのヒューストン、2022-23年がオース

トラリアのメルボルン、2023-24年度はシンガポー

ル、2024-25年度はカナダのカルガリーで開催さ

れます。

もし、チャンスがあれば参加したいと思います。

次にウクライナのロータリークラブの紹介のユー

チューブがありますので、引き続いてご視聴くだ

さい。

次年度理事会報告

□日 時 令和４年６月１６日（木）

□場 所 ホテル大広苑

□出席者 ８名

□議 題

①次年度活動計画 承認

②次年度各会員各記念日記念品 従来通り 承認

四つのテスト １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか


